#### **Opposition municipale**

## Élu-e-s Malakoff Plurielle > 3 élu-e-s Fin des promesses - place à l'action!

La majorité communiste promet depuis 12 ans un virage vers plus d'écologie, plus de démocratie participative et d'ouverture. Elle n'est pas crédible! Car au-delà des mots, des concertations instrumentalisées, des conseils de quartier confisqués et des pseudos observatoires, cette gestion est clairement à bout de souffle!

Les rares et laborieuses avancées écologiques ont été obtenues, grâce à l'engagement de quelques élus verts, aux revendications répétées de Malakoff Plurielle et de collectifs citoyens. La géothermie est une belle initiative, mais les bâtiments publics et les logements HLM restent pour beaucoup mal isolés et donc des passoires thermiques. Le verdissement de la ville n'est pas pensé, car non inscrit dans un plan d'adaptation aux effets du changement climatique et de l'effondrement de la biodiversité qui menacent aujourd'hui la santé des Malakoffiots

Sur le plan économique, des entreprises s'installent, attirées par notre réseau de transport, mais les collaborations avec la ville sont quasi inexistantes alors qu'elles pourraient financer des actions locales, des évènements sportifs, des associations dans le cadre de leur politique sociale et environnementale, ou encore proposer des stages ou emplois aux jeunes malakoffiots. Le commerce, lui, vivote toujours autant qu'en 2014!

Surtout, la mixité sociale et urbaine (une réussite de cette municipalité) s'effondre: les clivages se creusent et les espaces du vivre ensemble disparaissent. Dans le même temps, les incivilités prolifèrent et le sentiment de sécurité est en berne. La volonté de coconstruire avec tous les acteurs et habitants de notre ville n'existe qu'en facade. Il est temps de passer à l'action!

Aidez-nous à retrouver une qualité de vie à Malakoff et à porter l'ambition d'une ville vivante et verte. humaine et inclusive sur tous les plans, et qui se développe de manière raisonnée. Rejoignez-nous!

## Emmanuelle Jannès

Conseillère municipale emmanuellejannes@yahoo.fr

#### Élu-e-s France insoumise et citoyen-ne-s > 3 élu·e·s

#### Libérez la Palestine!

Depuis Novembre 2023, nous ne cessons d'alerter sur le génocide que subit le peuple palestinien. Certains disent que ce n'est pas notre rôle se justifiant ainsi de ne rien dire (ou du bout des lèvres) sur le pire drame humain du 21eme siècle. Les mêmes se seraient ils tus pendant les guerres du 20eme siècle ? Sûrement, la majorité des français collaborant activement ou passivement, heureusement qu'il y avait cette minorité résistante. Nous, enfants de Malakoff, nous nous inscrivons dans une tradition de lutte, de résistance et de solidarité avec les peuples opprimés.

Alors oui, depuis novembre 2023 nous ne lâchons rien et c'est bel et bien notre rôle, en réalité le rôle de tout être humain, de dénoncer ce que subit le peuple palestinien, encore plus celui des élus de la république.

Nous nous demandons encore comment l'ensemble des élus des groupes PS (ou ex PS), PCF, EELV, Renaissance, Union Populaire, Malakoff Plurielle et Malakoff Citoyen ont fait pour ne pas voter pour notre vœu qui demandait l'arrêt du génocide et de la colonisation en Novembre 2023.

Nous sommes en Octobre 2025 et Israël est en train d'exterminer le peuple palestinien par les bombes et la famine sous les yeux du monde entier. Depuis près de deux ans, Netanyahu commet un génocide, il y a quelques jours il a persisté et signé en ciblant et tuant l'équipe des négociateurs pour la paix au Qatar, il a aussi déclaré « Il n'y aura pas d'État palestinien! CET ENDROIT EST À NOUS! ». Netanyahu ne veut pas la paix, il veut le « Grand Israël » et il s'appuie sur Trump, lequel est soumis a Netanyahu et ses sbires puisque étant dans les dossiers Epstein, pour détruire tout ce qu'il reste de la Palestine et de la Cisjordanie n'hésitant pas à bombardé d'autres pays en dehors de tout cadre du droit international.

Que dire de Macron totalement soumis et complice du régime d'extrême droite israélien.

Les Palestiniens meurent des humains meurent.

### Anthony Toueilles

Conseiller municipal atoueilles@ville-malakoff.fr

## Élus Renaissance Malakoff > 2 élus Bienvenue à Malakoff!

Nous souhaitons adresser un message chaleureux à toutes celles et ceux qui viennent de rejoindre notre ville, sachez que vous êtes ici pleinement les bienvenus.

Le 6 septembre dernier, nous avons eu le plaisir de participer à la rencontre organisée par la municipalité pour accueillir les nouveaux habitants de Malakoff. Ce moment d'échanges et de convivialité fut l'occasion de mieux vous connaître, de partager vos premières impressions et d'entendre vos attentes. Nous tenons à remercier toutes celles et ceux qui étaient présents et qui ont pris le temps de dialoguer. Malakoff est une ville riche d'histoire et de diversité. Sa proximité immédiate avec Paris, son réseau de transports, son tissu associatif en font une commune vivante

Mais nous savons aussi qu'il reste encore beaucoup à faire pour que Malakoff exprime pleinement son potentiel. Certaines opportunités n'ont pas été exploitées comme elles auraient pu l'être, et nous pensons qu'il est possible d'améliorer le quotidien des habitants, de renforcer les services, de développer de nouveaux projets et de préparer l'avenir de manière plus ambitieuse.

C'est dans cet esprit que nous nous engageons, en tant qu'élus d'opposition. Notre rôle n'est pas seulement de contrôler et d'alerter, mais aussi d'écouter et d'accompagner. Nous sommes convaincus qu'une ville se construit avec ses habitants. Vous, nouveaux Malakoffiots, avez toute votre place dans cette dynamique : vos idées, vos attentes et vos besoins sont essentiels.

Nous sommes à votre disposition pour échanger, dialoguer et vous aider si vous en ressentez le besoin. N'hésitez pas à nous contacter, à venir à notre rencontre, à partager vos suggestions et vos préoccu-

Encore une fois, bienvenue à Malakoff, et rejoigneznous en adhérant à Renaissance Malakoff.

#### 🌌 Roger Pronesti

Conseiller municipal Renaissance.malakoff@gmail.com

## Élu non inscrit - Malakoff Insoumise et Populaire > 1 élu Un budget de violence sociale!

Le budget 2026 frappera durement les travailleurs et les plus précaires! Hausse des franchises médicales, gel des retraites, suppression de la 5ème semaine de congés payés... Les collectivités locales subiront également 9 milliards de baisse de moyens supplémentaires!

Pour protester contre ces coupes sombres, l'Assemblée Nationale a renvoyé Bayrou. La résistance partout s'organise, entre mouvements spontanés et mobilisations syndicales. Mais en nommant le fidèle Lecornu à Matignon, Macron, pourtant désavoué lors des dernières législatives, refuse encore tout changement! Le gouvernement a certes renoncé à supprimer 2 jours fériés, mais maintient tout le reste!

Nous lançons donc une procédure de destitution. Mais Macron peut aussi choisir de dissoudre l'Assemblée Nationale. Seul un retour aux urnes permettra de résoudre cette crise! En attendant, restons mobilisés contre ce budget de violence sociale!

## 🥟 Martin Vernant

Conseiller municipal mvernant@ville-malakoff.fr

## Élu non inscrit - Malakoff citoyen > 1 élu La Gauche divisée?

En 2020, la majorité actuelle affichait une unité de façade, digne d'un navet qui a volé en éclats un an après. Aujourd'hui, certains se proclament «militants de gauche» et rejettent leurs anciens compagnons de route. Pourtant en coulisses, des réunions se tiennent pour se partager le «gâteau Malakoff», piétinant au passage les principes démocratiques.

Les projets existants semblent subis plutôt que construits avec les habitants. Le stade Cerdan, les constructions de Barbusse et les logements Guy-Moquet suscitent des débats: coûts exorbitants, absence d'espace vert et recours systématique aux mêmes cabinets.

Plus inquiétant encore, certains agents municipaux viennent au travail avec la boule au ventre, vivent dans des conditions précaires et surveillés dans leurs interactions avec M. Tauthui. Les Malakoffiots doivent reprendre leur ville en main et exiger une gestion réellement participative.

#### 🎤 Ange Stéphane Tauthui

Conseiller municipal stauthui@ville-malakoff.fr

ESPACE OUVERT À L'EXPRESSION DES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL LES TEXTES PUBLIÉS ENGAGENT LA SEULE RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS

## Élu-e-s du groupe Malakoff en commun, communistes et citoyen-ne-s > 16 élu-e-s Rassembler, encore et toujours!

Partout en Europe et dans le monde, les extrémes-droites s'organisent, tissent leurs réseaux, imposent leurs thématiques et leurs obsessions dans les agendas médiatiques, et obtiennent des scores de plus en plus élevés lors des élections. Aux Etats-Unis, en Hongrie, en Israël, en Italie et ailleurs, elles sont déjà au pouvoir. Bien d'autres pays sont menacés par cette peste, et en particulier le nôtre, où la droite est de plus en plus perméable et friable à cette influence néfaste.

Face à ce danger mortifère pour nos libertés, nos droits et nos valeurs, toutes les familles de la gauche, de l'écologie et tou-te-s les citoyen-nes engagé-es pour la transformation écologique et sociale, doivent mesurer leur responsabilité. En juillet 2024, face au risque d'une victoire du RN à l'Assemblée nationale, nous avons su construire un rassemblement victorieux. La volonté d'union est très forte dans le peuple de gauche, qui ne comprendrait pas que chacun-e retourne désormais dans son pré carré, ses luttes intestines et ses guerres d'ego.

Les défis que nous avons à relever ensemble sont immenses : conduire une transition écologique par la justice sociale, inventer un nouveau modèle de développement qui protège la nature et le vivant, refaire société ensemble en combattant la ségrégation sociale menée par les plus riches, conquérir de nouveaux droits pour les travailleurs et les travailleuses, lutter contre toutes les formes de discriminations, garantir de nouvelles formes de participation citoyenne à la vie démocratique... Nous avons tant et tant à faire ensemble!

Nous avons en partage la soif d'égalité, de justice sociale et climatique, la volonté d'un changement radical que portent nos concitoyen·nes. Au niveau local comme au niveau national, construisons de larges rassemblements pour bâtir un meilleur avenir!

#### Thomas François

Conseiller municipal délégué au PEDT et au CEL tfrancois@ville-malakoff.fr

## Élu-e-s du groupe Les Écologistes Collectif EELV, Génération-s et citoyen-ne-s > 7 élu-e-s "Good Bye Lenin!"

Le projet de géothermie porté par la ville de Malakoff est écologique et ambitieux. Nous préparons une énergie locale et décarbonée nous permettant sur la ville de maîtriser le prix de l'énergie pour les 60 années à venir.

Ce choix politique pour la géothermie est né au mandat municipal précédent grâce au travail du Sipperec où je siège maintenant comme Viceprésident. Le Sipperec (Syndicat intercommunal de la périphérie de Paris pour les énergies et les réseaux de communication) regroupe 122 collectivités d'Ile-de-France, représentant plus de 8 millions d'habitant.e.s et est le 1er producteur public d'énergie renouvelable d'Ile-de France.

Après les études de faisabilité et le montage financier nous avons identifié le terrain où creuser les puits: le Stade Lénine que nous avons dû immobiliser pendant plusieurs années. Cette opération se conclura avec le remplacement de l'ancienne pelouse synthétique en granulat de pneu usagé, dégradée et potentiellement cancérigène.

Pourquoi ne pas avoir profité de ces travaux pour envisager une réhabilitation globale de l'ensemble du stade, de ses équipements sportifs et de ses abords ? Car le constat est unanime : les bâtiments sont obsolètes et délabrés : le 1er étage des tribunes est condamné depuis très longtemps, les vestiaires sont vétustes, le gymnase est décrépit et la salle de tir sportif attenante doit être complètement remise aux normes. Mais malgré mes multiples demandes depuis le début du projet, aucun programme global de remise en état du stade Lénine n'a été étudié. Et, sans l'ostalgie régnant encore à Malakoff, nous aurions aussi pu profiter de la rénovation complète de ce complexe sportif pour lui donner le nom d'une grande championne. Encore une opportunité ratée.

«Là où il y a une volonté, il y a un chemin» Vladimir llitch Oulianov, dit Lénine

#### Rodéric Aarsse

Maire-adjoint à l'Urbanisme, l'Espace public et aux Bâtiments communaux Conseiller territorial VSGP 5° Vice-Président du SIPPEREC raarsse@ville-malakoff.fr

## Élu·e·s Groupe Socialiste/Place publique > 4 élu·e·s

# Budget 2026: un contre projet de raison

Alors que François Bayrou a essuyé un désaveu sans précédent des députés et alors que toutes les études d'opinion constatent qu'une grande majorité de français réclament soit une dissolution ou soit sa démission, Emmanuel Macron n'a pas trouvé mieux qu'installer Sébastien Lecornu, à Matignon.

Il renforce ainsi l'instabilité politique que l'on sait pourtant fort préjudiciable aux résultats économiques du pays, et accroît les risques qui pèsent sur le budget 2026.

Face à de tels périls, les socialistes ont donc proposé un contre projet de budget, cohérent et équilibré, qui tient compte de la nécessité d'engager sérieusement une stratégie de baisse du déficit, permettant un desserrement de la charge que représentent les intérêts d'emprunts.

Ce budget prévoit un ensemble de dispositions concrètes et immédiates, permettant une amélioration du pouvoir d'achat des Français, donc une possible relance de la consommation, dangereusement atone alors qu'elle constitue le principal facteur de croissance. Pour les socialistes, il importe également que les plus riches, dont le patrimoine a été considérablement majoré, sous Macron, n'échappent plus à l'effort fiscal auquel tous les autres français prennent leur part. C'est la raison pour laquelle cette contribution concer-

nera ceux dont le patrimoine dépasse les 100 millions d'euros. Il n'est pas prévu de diminuer les dotations aux communes.

Fidèles à leur comportement républicain, les socialistes prendront en considération les propositions formulées par le nouveau Premier ministre, mais ils n'oublieront pas que le seul moyen de sortir de l'impasse politique, est d'inverser les priorités du macronisme et prendre enfin en compte les besoins des Français. Nous voulons agir tout de suite pour les Français(es) et ne pas attendre une hypothétique dissolution ou une improbable destitution.

## Antonio Oliveira

Maire adjoint délégué à la Santé et aux Finances locales aoliveira@ville-malakoff.fr

Élus Nouveau souffle > 2 élus

#### TRIBUNE NON PARVENUE